
 Qué tal amigos? 

Segundo día en Toulouse y podemos estar contentos de nuevo, ha resultado una jor ada muy 
interesante. 

Os cuento, teníamos una reunión programada con Jocelyne Napoli, profesora de la 
Universidad de Toulouse III, Paul Sabatier y cordinadora de Erasmus Managament y con Diego 
Santamarina profesor español asociado al departamento de lenguas, comenzamos 
puntualmente y se unieron a la reunión Romy, Responsable de Erasmus de la universidad, 
Sophie, Responsable Administrativa del Departamento de Relaciones Internacionales,  la jefa y 
por último Monica Aláez profesora española que lleva 20 años en Toulouse y tiene acento 
francés cuando habla, es la responsable de lengua española; hemos intercambiado ideas en 
francés, a veces un poquito en castellano, para diseñar lo mejor posible futuras estancias de 
estudiantes, intercambios de profes y alumnos, firmando así un convenio lo más ajustado 
posible. Todo muy interesante, mañana seguiremos hablando. 

Ya por la tarde he visitado un centro comercial donde están ubicadas empresas como Norauto, 
Leroy Merlin y Conforama, que son empresas colaboradoras con nosotros en Valencia y 
queremos que lo sean también en Francia, para que nuestros alumnos de ciclos puedan hacer 
las prácticas en Toulouse en estas empresas. 

Véis que interesante es formarse bien en idiomas, te permite viajar, formarte en otros lugares 
muy interesantes. Ánimo y estudiad mucho francés e inglés. 

Muchas gracias, mañana os sigo contando. Bon soir. 

Salvador Varea 

 

  



 


